

TENDENCIA EN LINKEDIN



FEN UCHILE - LINKEDIN

El expresidente del Banco Central y hoy decano de la FEN de la U. de Chile.

EL TRANSPORTE DE JOSÉ DE GREGORIO

Una gran cantidad de reacciones —más de 500— sumaba la publicación que subió la Facultad de Economía y Negocios de la U. de Chile en que figuraba una foto de su decano, José de Gregorio, en bicicleta listo para su recorrido con su correspondiente casco, lentes de sol, mochila y guantes. Según indicó la casa de estudios, el expresidente del Banco Central opta a diario por "un método de transporte sustentable". Entre los comentarios, muchos respaldaron que se trata de una actividad diaria del decano y otros aplaudieron su elección de bicicleta.

DE LA MINA AL MIT

Ceibo, empresa de tecnología minera fundada por Cristóbal Undurraga y Jorge Errázuriz, fue la única chilena destacada por MIT Technology Review en su lista anual sobre "15 Empresas Climáticas a Seguir" en el mundo. Catalina Urrejola, CTO de Ceibo, que desarrolla tecnologías limpias para acelerar el acceso al cobre desde minerales sulfurados, viajó a Boston para recibir el reconocimiento en una ceremonia que reunió a representantes del MIT y de los otros 14 elegidos. La distinción también fue celebrada por la directora ejecutiva de ChileMass, Fernanda Soza, quien publicó en su perfil: "De las 15 empresas a nivel mundial, ¡una es de Chile!". El posteo lo acompañó con una foto de ella y Urrejola tras almorzar juntas en Massachusetts, además de anunciar que la próxima semana Cristóbal Undurraga estará en la versión 2024 del ChileMass Innovation Day.



Fernanda Soza y Catalina Urrejola se reunieron en Boston, Massachusetts.